

Sitzung	Kulturausschuss - Ö - 13.03.2012
Beratungspunkt	Stadtbibliothek - Gebührenanpassung
Anlagen	2
Finanzposition	1.3520.1100.000
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Die Benutzungsgebühren für erwachsene Nutzer der Stadtbibliothek werden regelmäßig angepasst. Für die kommende Gebührenerhöhung hat der Gemeinderat vorgeschlagen, die hohe Differenz zwischen dem Gebühreneinzug (Abonnement) und der Barzahlung (12-Monats-Karte) zu verringern. Dieser Forderung wird in beiliegendem Vorschlag Rechnung getragen. Anlage 1 zeigt eine Gegenüberstellung der Gebühren 2012 und 2013, die Anlage 2 zeigt in einer Kalkulation die Zulässigkeit der vorgeschlagenen Gebührenerhöhung.

Für die Zukunft soll bei der Stadtbibliothek keine jährliche Gebührenerhöhung vorgenommen werden, sondern es soll im 3-Jahresabstand jeweils auf runde Beträge angepasst werden.

1 Z BM

Beschlussvorschlag:

Dem Gemeinderat wird die Zustimmung zur Gebührenerhöhung für die Stadtbibliothek ab dem Januar 2013 gemäß beiliegendem Vorschlag empfohlen.

Beratung: